



王北通信

令和7年10月27日 第24号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>



栄養教諭の藤原先生が、5年生の家庭科で食べ物の栄養素についての授業を。その日の給食の時間に、実際の献立を見ながら学習したことの復習を(^-^)

南北の美術部が協働したミルキーウェイの飾り掲示

王寺町が毎年行っているイベント「王寺ミルキーウェイ」。今年は北義務のグラウンドを会場にして行われます。そのステージを飾る大きな掲示を、町からの依頼を受けて北義務と南義務の美術部員が共同制作しました。北義務のランチルームに集まつた同じ町内の美術好きのメンバーたち。普段一緒に活動することがないみんなが、思い思いに雪丸やだるまを協力して描く素敵な機会となりました。力作はミルキーウェイ当日にどうぞご覧ください(^-^)



楽しかったね！運動会

天候が懸念されましたが、みんなの願いが通じて18日に行なうことができた運動会。4年生の各係の頑張りで、予定どおりスマーズに運動会を進めることができました。今日の4年生の姿を見た3年生たちが、来年の運動会をきっと素晴らしいものにしてくれることでしょう。各学年のみんなの競技をしているときの真剣な表情、演技をしているときの笑顔、友達と大喜びしたり慰め合ったりしている姿、どれもとても素敵で、見ている私の心を温かくしてくれました(^-^)みんな、どうもありがとうございます。



定期テストに取り組む後期課程のみんな

多くの行事が予定されている2学期です。合唱コンクールや有志発表、体育大会などの合間に行なつた後期課程の定期テストでした。ゆっくりと復習に取り組む時間があまりとれなかつた人もいたかも。体育大会が終わると7年生は海洋体験が待っています。あつという間に過ぎてしまう2学期。短くともいいので、自分自身を振り返る時間をもちましょう。自分が身に付けている力と身に付けなければならない力は何かを自分で把握する。そしてどう取り組むかを計画する。それが自己調整学習です。スキルアップタイムも活用し、自分に最適な学びを見つめましょう。



9年生の学力診断テスト

9年生は、定期テストとは別に進路選択に向け自分の力を試す学力診断テストにも取り組みます。今自分の力を教科ごとに知る。得意な教科でも苦手な分野があるかもしれない。また今後、どの教科や分野に力を入れて取り組めばいいのか。自分の進路を決めていくための資料となるテストです。テスト問題に取り組むことは、自分自身と向き合うこと。できる自分を認め、できないところを知り、課題をつかむこと。これから大切な時期を迎える9年生のみんなを心から応援しています。

